
  
Der Chef der Staatskanzlei hat namens der Landesregierung die Antwort auf die Kleine Anfrage mit Schreiben 
vom 8. August 2006 übermittelt . 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Peter Ritter, Fraktion der Linkspartei.PDS 
 
 
G-8-Gipfel 
 
und 
 
ANTWORT 
 
der Landesregierung  
 
 
 

In der Antwort (Drucksache 4/2346) auf meine Kleine Anfrage verweist 
die Landesregierung auf noch laufende Verhandlungen und noch nicht 
abgeschlossene Vereinbarungen. 

 
1. Wann sind die Verhandlungen zur Nutzung frei gezogener bzw. frei 

werdender Bundeswehrkasernen für die Sicherheitskräfte im Zusam-
menhang mit dem G-8-Gipfel und zur Finanzierung dieser Unter-
bringung abgeschlossen? 

 
 
 
Die Verhandlungen mit der Bundeswehr zur Nutzung von Bundeswehrkasernen für 
Polizeikräfte anlässlich des Polizeieinsatzes zum G-8-Gipfel sind noch nicht abgeschlossen.  
Der Zeitpunkt, zu dem diese beendet sind, kann nicht benannt werden, da dieser nicht 
einseitig bestimmbar ist. 
 
 
 

2. Welche weiteren Unterstützungen seitens der Bundeswehr im Zusam-
menhang mit dem Sicherheitskonzept zum G-8-Gipfel sind geplant? 

 
 
 
Bei derzeitigem Planungsstand der Vorbereitung des Polizeieinsatzes ist noch nicht festgelegt, 
um welche einzelnen Unterstützungsmaßnahmen die Bundeswehr ersucht werden muss. 
Vorrangig kommt eine Unterstützung durch Bereitstellung von Unterbringungs-, Ver- und 
Entsorgungskapazitäten in Betracht. 
 


